
COMPTE – RENDU DU CONSEIL 2ème CONSEIL D’ÉCOLE      11 MARS 2025

Présents     :  
Parents élus : Mmes Altmayer, Biej, Jeanront, Meyer et Mr Niederlander. 
Représentants des mairies     :    Mrs Bour, Becker et Urban.
Enseignantes     :   Mmes Albert, Barthel, Chloup, Monet et Renard.
Directrice du périscolaire : Mme Criado Perrine.
ATSEM : Mme Marrion Ingrid.

Excusés     : Mme André, Mr Dupond, Mme Lebon, Mme Martinelle.

1/  Exercices incendies et confinements

Conformément aux recommandations, des exercices sont réalisés à l’école. 
Nous avons fait un exercice de mise en sécurité le 21 janvier. Le scénario était le suivant :
un avis de tempête est émis, des tuiles et du matériel s’envolent à l’extérieur. 
Conduite à tenir : fermer les volets, rester calmes. Pour cet exercice, le signal sonore utilisé
est la corne de brume. 

Un second exercice d’évacuation incendie a été fait le 25 février.  

Lors  du  1er  conseil  d’école,  on  avait  évoqué  un  autre  exercice :  l’exercice  ‘’attentat-
intrusion’’.  On avait indiqué que le signal d’alerte (sonnerie de récré en continu) n’était pas
assez audible. Vous aviez proposé de contacter un électricien, avez vous un retour à nous
faire ?       
Monsieur Kata viendra voir cela.

2/  Bilan des actions menées

Nous avons accueilli St Nicolas début décembre et organisé un goûter la veille des vacances
Noël.  A cette occasion, les parents de CE 2 - CM 1 – CM 2  avaient fourni des gâteaux. 

Nous avons organisé une vente de chocolats avec l’association Initiatives, bénéfice : 1786 €.
Nous avons fêté Carnaval ce jour; les enfants sont venus déguisés et ont défilé dans Raville. 

L’après midi s’est terminée par un goûter (beignets fournis par les parents d’élèves des CP et
CE1). 

3/ Projets /sorties

Nous organiserons une vente de plantes :  fleurs et légumes, mi-mai (en partenariat avec
Malassé) ainsi que la vente des photos scolaires (faites le 18 mars). 

Les classes élémentaires  participeront à un séjour musical, pendant 3 jours à Dabo.
On remercie les mairies qui permettent à Mme Marrion de participer au voyage, et  qui
financent le bus (1576 €).
On remercie également les AESH, qui se sont portées volontaires pour nous accompagner. 
Nous avons reçu une subvention de 2700 € du département. Grâce aux actions menées et
aux cotisations des familles, la coopérative scolaire donnera 5214€ .



La part des familles sera de 30 €/enfant. 

Les classes maternelles participeront à une rencontre chantante le 6 mai (matin), à Créhange
(Créanto).
Les mairies sont d’accord pour financer le bus. (Coût du transport : 199 €).

La fête scolaire est programmée le 28 juin. Les parents se réunissent le 20 mars et pensent
distribuer les tickets de tombola avant les vacances d’avril, et éventuellement des tickets de
prévente pour les saucisses. Beaucoup de lots ont déjà été récupérés.

4/ Demande de matériel et travaux

Nous remercions sincèrement Mr Weber pour les travaux réalisés dans l’espace jardin des
maternelles. Son installation de nouveaux bacs à compost et le repositionnement des quatre
carrés de jardin rendent désormais ces espaces plus accessibles et fonctionnels.
Nous aimerions que le tuyau d’arrosage soit réparé. 
Cela va être fait. Il faudra penser à fermer le robinet l’hiver.

Comme demandé l’an dernier, nous aimerions le rachat de tapis de gym (6 ou 8). Il faudra
envoyer un mail à la mairie de Raville (préciser qu’une partie a déjà été achetée en février
2023).
Nous remercions Mme Androniuk qui a repeint le tonneau situé devant l’école.

Les enseignantes aimeraient :
- l’achat de manuels de lecture pour les CP : environ 40 €/enfant (manuel + 5 albums) 
- l’achat de manuels de lecture pour les CE1. Il faudrait 20 manuels environ (coût d’un
manuel : 15 ,50 € )

Transmettre les références et les devis dès que le choix sera fait.

Une maintenance du matériel informatique et de la box est programmée.

Divers : un parent souhaitait aborder un problème personnel suite à une chute dans la cour.
Ce sujet avait déjà été abordé lors d'un échange direct avec les parents.
La directrice rappelle que les questions personnelles ne sont pas traitées en conseil d'école et
invite à contacter directement les enseignantes pour en discuter. 

Mme Perrine Criado (nouvelle directrice du périscolaire ) se présente et annonce que la fête
du périscolaire aura lieu le 2 mai sur le thème des tournesols. Le centre aéré du mois d’avril
devrait avoir lieu (thème du théâtre, la 1ère semaine). Il reste des places, les inscriptions
sont encore possibles. 

Mr Urban demande s’il y a eu des retours sur la qualité des repas du périscolaire ?
L’école n’a pas eu de retours. Mme Marrion trouve qu’il y a beaucoup de restes…
Mme Criado annonce que dorénavant, les enfants, notamment les plus grands, se serviront
eux-mêmes lors des repas, afin de leur permettre de quantifier leurs portions. 

Mr Urban demande qu’un rapport qualité quotidien soit fait.

La séance est levée à 18h10.


